
 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA SOCI 

DEL 24 GIUGNO 2020 

 

Il giorno 24 del mese di Giugno dell’anno 2020, alle ore 15:30 in Guastalla presso la sala del Consiglio del 

Comune di Guastalla in Piazza Mazzini 1 si è riunita, in seduta ordinaria, l’Assemblea dei Soci della Società 

Consortile a r. l. “Centro di Formazione Professionale Bassa Reggiana”, convocata dal Presidente 

dell’Assemblea previo invio di invito scritto, per deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione Bilancio Consuntivo anno 2019 

2. Approvazione Bilancio di Previsione anno 2020 

3. Rinnovo Revisore Unico 

4. Rapporti con i clienti 

5. Varie ed eventuali. 

 

A norma di statuto, presiede l’assemblea il Presidente Sig. Edvin Husovic, il quale dopo aver accertato che 

sono presenti i signori:  

Matteo Benassi    Sindaco  del  Comune di Boretto        6,80% 

Elena Benassi    Sindaco del Comune di Brescello      7,40% 

Renzo Bergamini    Sindaco del Comune di Gualtieri       9,80% 

Elisabetta Sottili  Sindaco del Comune di Luzzara      12,90% 

Elena Carletti    Sindaco del Comune di Novellara     18,20% 

Cristina Ferraroni   Sindaco del comune di Poviglio      10,30% 

Camilla Verona   Sindaco del Comune di Guastalla      21,60% 

Assente 

Roberto Angeli   Sindaco del comune di Reggiolo     13,00% 

 

Dichiara 

validamente costituita l’Assemblea e pertanto atta a deliberare in sede ordinaria sui punti posti all’ordine del 

giorno. Alla seduta sono inoltre presenti: il dr. Bortesi Tazio (Revisore Unico); il dr. Basini Remo 

(commercialista del C.F.P. Bassa Reggiana), la dott.ssa Mori Stefania (Direttore Operativo del C.F.P. Bassa 

Reggiana), Balasini Monica (Responsabile Amministrativo del C.F.P. Bassa Reggiana). Su designazione 

dell’assemblea stessa, il Presidente chiama a fungere da segretario il Direttore Operativo Dott.ssa Stefania 

Mori. 

 

Il Sindaco di Guastalla Camilla Verona, dopo una breve introduzione, passa all’esame dei punti all’O. d. G. e 

ed invita il dr. Remo Basini, commercialista del C.F.P. Bassa Reggiana, ad illustrare i dati relativi al bilancio 

consuntivo dell’anno 2019 e le varie voci che costituiscono il bilancio stesso.  

Il dr. Basini illustra in modo dettagliato i risultati del bilancio al 31/12/2019 composto da Stato Patrimoniale, 

Conto Economico e Nota Integrativa redatta come previsto dal Codice Civile che evidenziano un utile al netto 

delle imposte di euro 33.092,00.  



 

 

 

Sulla base della disamina dei dati, evidenzia ai soci presenti il buono stato di salute e la solidità patrimoniale 

della società: sul punto fa presente che la stessa presenta un indice di capitalizzazione (rapporto fra mezzi 

propri e capitale investito) pari al 27%; tale livello di capitalizzazione è da considerarsi fra i più elevati rispetto 

alla media del settore in Emilia-Romagna.  

Dopo una breve sintesi relativa alla “Relazione sull’implementazione degli strumenti di governo societario e 

valutazione del rischio aziendale”, il dr. Basini si sofferma in particolare sul punto 4 “Requisiti patrimoniali e 

finanziari previsti per l’accreditamento regionale”, evidenziando che la durata media dei crediti è superiore 

alla soglia fissata dalla Delibera Regionale (valore soglia MINORE=200 gg. / valore CFPBR = 208 gg.).  

Il dr. Basini rimanda al dr. Bortesi la trattazione di tale problematicità. 

Il dr. Basini prosegue con un accenno sull’emergenza sanitaria COVID-19, che ha comportato per CFP Bassa 

Reggiana l’interruzione di tutte le attività formative in aula a partire dal 23 febbraio 2020. Rimarca le misure 

adottate dalla società in questa delicata fase, nello specifico il ricorso al FIS per 9 settimane con previsione 

di proroga per altre 9 settimane e la conversione del maggior numero possibile di corsi da attività in aula in 

attività on-line. Sulla base di tale premessa, in merito al secondo punto dell’ordine del giorno “Approvazione 

Bilancio di Previsione anno 2020”, rende note le difficoltà e la prudenzialità circa la redazione del Bilancio 

preventivo economico anno 2020. Conclude, ipotizzando che l’impatto, anche in considerazione della messa 

in atto delle misure correttive sopra riportate, possa portare ad un sostanziale pareggio di bilancio per l’anno 

2020. 

 

Camilla Verona ringrazia il dr. Basini per la chiarezza e completezza dell’esposizione ed invita il dr. Bortesi ad 

illustrare la relazione del Revisore Unico che accompagna il bilancio 2019. Il dr. Tazio Bortesi, rassicura i 

presenti sulla correttezza del bilancio e della gestione amministrativa della Società.  

A seguire il dr. Tazio Bortesi approfondisce in modo dettagliato il quarto punto dell’ordine del giorno 

“Rapporti con i clienti”, specificando che il valore oltre soglia della durata dei crediti è determinato in larga 

misura dal permanere di un credito protratto oltre l'ordinario verso l'Ente Capofila I. R.E.COOP. Emilia 

Romagna in relazione al partenariato per la gestione delle Operazioni finanziate dal Fondo Regionale Disabili 

(FRD). A tale proposito, evidenzia che il mancato incasso può portare ad un disequilibrio finanziario dell’ente 

già nei prossimi mesi di novembre/dicembre 2020. 

Il dr. Tazio Bortesi invita pertanto l’Amministratore, il Direttore e i Signori Soci a valutare tale situazione 

indicando possibili azioni o comportamenti da mettere in atto al fine di evitare l'insorgere di criticità che 

potrebbero pregiudicare la continuità e la prosecuzione dell'attività della società. 

Prende la parola il sindaco di Guastalla Camilla Verona la quale, a nome di tutti i soci, si impegna a prendere 

contatti con la Regione Emilia-Romagna per approfondire il “caso I. R.E.COOP. Emilia Romagna” e, 

successivamente, a stabilire quali procedure adottare.  

Riprende la parola il dr. Tazio Bortesi in merito al primo punto dell’ordine del giorno, invitando l’Assemblea 

a votare il bilancio consuntivo dell’anno 2019. 

 

Dalla votazione che segue il bilancio 2019 risulta  

APPROVATO ALL’UNANIMITÀ 



 

 

 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno “Rinnovo Revisore Unico”, il Presidente Edvin Husovic 

propone il rinnovo del dr. Tazio Bortesi, stabilendone il compenso annuo in Euro 3.000 (euro tremila annui), 

con un mandato di durata triennale e comunque fino all’approvazione del Bilancio di esercizio per l’anno 

2022. 

L’ASSEMBLEA APPROVA ALL’UNAMINITA’ 

 

Si passa infine alla trattazione del quinto punto dell’ordine del giorno “Varie ed eventuali”. 

Il Direttore Dott.ssa Stefania Mori chiede di poter avere il supporto del Servizio Informatico Associato 

dell’Unione Bassa Reggiana, nello specifico del Responsabile Sig. Raffaele Davolio, per una consulenza in 

merito all’aggiornamento dell’infrastruttura informatica del CFP Bassa Reggiana e alla realizzazione di un 

sistema di back up esterno (cloud). 

I presenti esprimono parere favorevole e invitano il Direttore a prendere i contatti con il Direttore dell’Unione 

Bassa Reggiana Dott.ssa Elena Gamberini per ogni dettaglio in merito. 

 

 

L’Assemblea, dopo aver esaurito tutti i punti posti all’Ordine del Giorno, all’unanimità 

 

DELIBERA 

 

1. Di approvare incondizionatamente il bilancio d’esercizio chiuso al 31/12/2019 così come presentato. 

2. Di approvare la nomina del Revisore Unico nella persona del Dr. Tazio Bortesi ed il relativo compenso 

annuo. 

3. Di rimandare ad una successiva Giunta dei Sindaci componenti l’Assemblea dei Soci, da effettuarsi 

entro la fine del mese di Luglio 2020, l’approvazione del bilancio previsionale relativo all’esercizio 2020. 

 

 

Con il presente atto, inoltre, il Presidente e Legale Rappresentante, conferisce incarico (Art.1, C. 4 Lettera F 

del D.lgs. N. 139/2005) al Dott. Remo Basini, commercialista in Modena, affinché proceda con gli 

adempimenti pubblicistici connessi con la seguente delibera di approvazione di bilancio presso il Registro 

Imprese di Reggio Emilia. 

 

Null’altro essendovi a deliberare, l’Assemblea viene sciolta alle ore 17:00, previa redazione, lettura ed 

approvazione del presente verbale sottoscritto dal presidente e dal segretario. 

 

 

 

 IL SEGRETARIO   IL PRESIDENTE  

 (Firmato – Dott.ssa Stefania Mori)   (Firmato – Dott. Edvin Husovic )  

 


